

Internationales Jagdturnier mit großer Anziehungskraft

Bogenschießen Zweitägige Veranstaltung in Dornhan wieder gut besucht / Lob für Parcours und Organisation

(Is/sg). 234 Bogenschützen aus Baden-Württemberg, der Schweiz und Österreich, davon allein die Rekordzahl von 176 Startern beim internationalen Jagdturnier, gingen bei der zweitägigen Veranstaltung in Dornhan auf ihre Runden.

Beim Feldturnier zum Auftakt waren 24 Scheiben je zur Hälfte mit bekannten und unbekanntem Entfernungen zu

bewältigen. Beim Jagdturnier »bevölkerten« 28 3D-Tiere den Parcours. Eine besondere Motivation für die Teilnehmer jüngster Schützen bot ein zusätzlicher Pflock für Beginner und Bambini.

Die größte teilnehmende Gruppe waren die Schützen des Integrationsportozentrums Willsiätt-Hesselhurst. Nicht nur sie waren erneut voll des Lobes für den technisch anspruchsvollen, aber fairen Parcours in Dornhan und für die gute Organisation.



Die jüngste Dornhaner Bogenschützin, die 10-jährige Jenny Biebel, mit der Trophäe für den ersten Platz nach ihrer ersten Turnierteilnahme. Foto: is



Groß und leistungsstark war das Aufgebot der Bogenschützen Mühlen beim Turnier in Dornhan. Foto: BS

den dritten Platz.

Am Sonntag kam in der Schülerklasse Recurve A Dennis Breier mit 422 Ringen zusammen mit Lars Schmitter aus Betra auf den dritten Platz. Simon Bailier erreichte in der Recurve Jugendklasse ebenfalls den dritten Platz mit 444 Ringen. Zweite wurde Marita Niggel in der Damenklasse Recurve mit 466 Rin-

gen vor Michael Graf (520). Lothar Graf schoss in der Klasse Alters-Compound und wurde mit 524 Ringen Vierter. Ein hervorragendes Ergebnis brachte Martin Roller nach Hause. Er erreichte 444 Ringe und holte sich damit den Sieg in der Bowhunter Recurve Herren Altersklasse. In der Langbogenklasse Damen machte es Elli Roller ihrem Mann mit 462 Ringen als Siegerin nach. Marliese Graf kam in der gleichen Klasse mit 318 Ringen auf den siebten Platz.

Auch einen Neuneinsteiger hatten die Mühliener dabei. Nico Bruscilla meisterte sein erstes Turnier hervorragend und kam mit 460 Ringen in der Beginnerklasse gleich auf den zweiten Platz.

Auch eine Mannschaft in der Compoundklasse wurde zusammengestellt, die mit den Schützen Michael Graf (520), Lothar Graf (524), und Timo Hartmann (524) und 1568 Ringen auf den zweiten Platz kam.

Die Ergebnislisten können unter www.schuetzen-dornhan.de abgerufen werden.

Nettosieger verbessern Handicap

Golf Hervorragende Platzverhältnisse in Peterzell genutzt

Mit den ersten Wilha Open wurde auf dem Golfplatz in Alpirsbach-Peterzell eine Turnierpremiere ausgetragen und fand gleich großen Anklang unter den Golfspielern.

Die äußeren Bedingungen waren für alle Teilnehmer am Wochenende perfekt. Der

hohen Roughs wurden sehr gute Ergebnisse eingefahren.

Es wurde in 2 Nettoklassen gespielt. In der ersten Nettoklasse holte sich Gudrun Fischenger den ersten Platz und in der zweiten Nettoklasse war es Jürgen Sum. Beide Spieler verbesserten dabei

to the pin» sicherte sich Stefanie Firner mit einem präzisen Schlag an die Fahne.

Sponsor Wilfried Hahn ließ es sich nicht nehmen, selbst zum Schläger zu greifen und beim Turnier mitzuspielen. Die Sieger wurden bei der abschließenden Ehrung neben



Fußball Schulung mit Bundesliga-Schiri

Die Mitglieder der Schiedsrichtergruppe Freudenstadt treffen sich am Montag, 15. Juli, ab 18.30 Uhr, im »Sportler-Treff« in Glatten zusammen mit den Kollegen der Gruppe Horb zu einem weiteren Schulungsabend. Dazu wird nicht wie gewohnt ein Lehrgang des W/FV erwartet, sondern FIFA-Schiedsrichter Marco Fritz wird über die Aktuelles zu Bundesligaschiedsrichtern sowie vom internationalen Geschehen berichten und dabei einen Blick hinter die Kulissen geben.

Erstes Testspiel in Ergenzingen

Kurzfristig gedreht wurde der Austragungsort des Vorbereitungsspiels der SpVgg Freudenstadt gegen den TuS Ergenzingen. Das Spiel findet am Sonntag, um 16 Uhr, nicht in Freudenstadt, sondern auf der Breitwiese statt.

Segeln Match Race auf Nagoldtalsperre

Die Segelvereinigung Nord schwarzwald führt am Sonntag, 14. Juli, ab 11 Uhr, an der Nagoldtalsperre Erzgrub ein Match Race für Europameister durch. Mit der schnellen Einhandjolle gibt es jeweils direkte Kämpfe zweier Boote gegeneinander.

REDAKTION

Lokalportredaktion
Telefon: 07441/802163